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Abstract (en)
[origin: WO2023198351A1] The flat key (1) comprises a key head and a key shank which extends along a key axis from the key head to a front key
tip and has two parallel flat sides and two mutually opposing narrow sides. On at least one of the flat sides, an inlet groove extending from the key tip
in parallel with the key axis is provided which has a non-constant depth along its axial extent. The inlet groove can have a first depth, in particular in
a tip region, and a second, greater depth in a coding region remote from the key tip. According to the present invention, the inlet groove is undercut,
as a result of which an expanded sensing head (154) of a block tumbler 141 can engage therein.

Abstract (de)
Der Flachschlüssel (1) weist eine Schlüsselreide und einen sich entlang einer Schlüsselachse von der Schlüsselreide bis zu einer vorderseitigen
Schlüsselspitze erstreckenden Schlüsselschaft mit zwei zueinander parallelen Flachseiten sowie zwei einander gegenüberliegende Schmalseiten
auf. Auf mindestens einer der Flachseiten ist eine von der Schlüsselspitze parallel zur Schlüsselachse erstreckende Einlaufnut vorhanden, die eine
entlang ihrer axialen Ausdehnung nicht-konstante Tiefe aufweist. Die Einlaufnut kann insbesondere in einem Eingangsbereich eine erste Tiefe und
in einem weiter von der Schlüsselspitze entfernten Codierbereich eine zweite, grössere Tiefe aufweisen. Gemäss der vorliegenden Erfindung ist die
Einlaufnut hinterschnitten, weshalb ein aufgeweiteter Abtastkopf (154) einer Blockzuhaltung 141 darin eingreifen kann.
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